

Nombre: Edgar Javier Hernández Cumatz

Grado: 4to. Bachillerato

Sección: Única

Profesor: Eliezer López Chávez

Materia: Filosofía

Tema: ¿Cuál es el sentido de la historia?

¿Cuál es tu opinión sobre la relación de historia y humanidad?

Opino que los dos tienen una relación realmente fuerte ya que la historia se basa en los hechos que han transcurrido a lo largo de la humanidad y sin humanidad pues no hay historia como tal entonces creo que todo tiene una relación si se sabe con que relacionarlo ya que como he dicho la historia nos narra hechos que la humanidad ha presenciado y por eso están plasmados en esa historia por lo tanto opino que estos dos temas tienen una gran relación entre sí y que siempre va a ser así por el resto del tiempo y siempre va a existir una historia nueva que escribir.

¿Después de haber estudiado el libro “la historia” crees que es innecesaria?

Considero que la historia no es innecesaria ya que a través de ella nos damos por enterados de los hechos que han marcado a la humanidad en sí básicamente mantiene informados a las personas que necesitan o que les llama la atención visitar por así decirlo el pasado de una forma eficiente y clara. Yo creo que sin historias este mundo se quedaría simple y sin recuerdos importantes de lo que alguna vez hicimos los humanos también por que los libros con historias son un medio de entretenimiento para muchas personas ya sea que la historia sea basada en hechos reales o ficticios.

¿Quién decide el sentido de la historia?

Considero que esa responsabilidad la tiene el “narrador” de la historia de la que hablamos básicamente es la persona que creo lo sucedido en la historia o la que de verdad presencio lo que paso en tal echo histórico por eso es una gran responsabilidad para el creador o el narrador el saber que camino tomara dicha historia.

¿Crees que el sentido de la historia es manipulado para hacernos creer cosas que no son ciertas?

Yo creo que depende de la persona que escribe la historia ya que esta puede ser basada en hechos que de verdad ocurrieron o solo una falsa información, pero creo que depende de cada persona ya que cada uno puede creer en lo que ellos crean reales ya que toda persona tiene un punto de vista diferente

¿Crees que la historia que ocurre en estos momentos será recordada dentro de 1000 años?

Creo que depende la cultura y si alguien mantiene esa historia para que esta siga teniendo un espacio en el futuro básicamente depende de el impacto que tuvo esa historia en la sociedad y si aun queda esa cultura de volver a revisar los hechos que ocurrieron años antes.